

第7学年 学年だより

個を**活**かし
集団を**生**きる



令和7年3月14日(金)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 第40号

来週以降の予定！来週も頑張ろう！

	1校時	2校時	3校時	4校時	給食	5校時	6校時	備考	下校予定時刻
17日(月)	①	②	③	⑥	○	式予行		卒業式予行	15:50
18日(火)	③	④	⑤	⑥	○	/	/	部活動再登校16:00~	13:30
19日(水)	卒業式			/	/	/	/	卒業式 部活動再登校15:00~	12:20
20日(木)	春 分 の 日								
21日(金)	①	②	③	④	○	清掃	/	学期末清掃 保護者会15:10~ 部活動再登校16:00~	14:50

さて、いつもと順番が違うのはなぜ？～"集団を生きる"ため～

人はいつもと違う状態だと、気持ち悪さを覚えるそうです。違和感を覚えた人も一定数いるのではないのでしょうか。さて、今回の学年だよりはなぜ順番が異なるのでしょうか。意図を汲み取ることができたならば、きっとあなたの予測する力(個の力)は高まっていることでしょう。

平日頃より(特に最近)、学校生活の中で皆さんに【時間について】話をする人が多いですね。朝の登校時間、読書、授業の準備など.....。

時間を意識することは、非常に重要です。人と関わりながら生活をする以上、時間という概念から逃れて生きていくことはできません。仕事でなく、友達と遊ぶにしても時間の約束をするでしょう。人との関わり(集団を生きる)中で、時間を意識してみると、あなたの生活はよりよいものになるはずです。

先週は『九送会』がありましたね。皆さんが想像していたものよりも、スケールの大きいものだったのではないのでしょうか。八年生の熱いメッセージには心打たれたし、九年生からのメッセージは本当に格好良かったですよね。一人一人が真剣に取り組んでいたし、集団としてもすごいパワーを発揮していました。一人一人が集団の力になり、集団でいることで一人一人が力を発揮しているいい状態でした。

九送会と時間を守ること、共通点はないように感じるかもしれません。しかし、そうではありません。時間を意識して生活することが「集団を生きる」ための力になり、やがては今回の先輩たちのように成長していくのです。

改めて時間を意識して生活してほしいなという願いを込めて、冒頭に予定を掲載したのでした。さあ、残り一週間と少し！最後まで頑張ってください！



保護者の皆様へ ～ご協力ありがとうございます～

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。保護者の皆さまからのご支援があったからこそ、本年度を無事に終えることができるのだと感じております。

さて、保護者の皆さまからのメッセージも今回で募集が最終回になります。いただいたメッセージは、次号に掲載させていただきます。また、来週は保護者会が実施されますので、その際にも何かございましたらお声掛けいただければと思います。

